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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В Красноярском крае анонсировали открытие нового месторождения. Добычу нефти 
начнут на Таймыре. 

Губернатор Красноярского края анонсировал открытие крупного месторождения на 
Таймыре, освоение которого выведет регион в лидеры нефтедобычи. Об этом сообщает 
«Интерфакс. Сибирь» со ссылкой на главу края. 

«Буквально в ближайшие месяцы на Таймыре будут зарегистрированы крупные открытия 
в нефтегазовой отрасли, которые могут вывести Красноярский край в лидеры нефтедобычи. 
Не хочется сейчас предварять это событие, но вероятность такого развития очень высока», — 
цитирует издание Александра Усса. 

Спикер добавил, что в ближайшее время на Таймыр собираются зайти две крупные 
российские компании, которые займутся разработкой угля с дальнейшей транспортировкой 
его по Северному морскому пути. Краевые власти также планируют развивать транспортную 
логистику на полуострове. 

«Есть варианты развития транспорта через Таймыр, подъема грузов из Центральной 
части Сибири по Енисею. Развитие Арктики тоже связано с Таймыром. Поэтому абсолютно не 
случайно встал вопрос о создании здесь ТОР», — подытожил губернатор. 

Напомним, в конце декабря премьер-министр РФ Дмитрий Медведев поручил 
проработать вопрос о создании территории опережающего социально-экономического 
развития (ТОР) на Таймыре. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В столице Таймыра состоялось открытие мемориальной Доски в честь Михаила 
Трофимова 

В заполярной столице состоялся митинг, посвященный открытию мемориальной Доски в 
честь Михаила Трофимова – таймырца, погибшего в Чечне при исполнении воинского долга. 
Доска установлена на фасаде здания по улице Островского д.15А, где он проживал.  

В митинге приняли участие заместители Главы Таймыра по профильным направлениям 
Виталий Брикин и Татьяна Друппова, Глава города Дудинка Юрий Гурин, настоятель 
Дудинской Свято-Введенской православной церкви протоиерей отец Георгий, председатель 
Таймырского союза ветеранов воин и военной службы Сергей Симутин, сотрудники районной 
и городской администраций, ветераны боевых действий в Чечне и Афганистане, участники 
Штаба местного отделения Всероссийского детско-юношеского военно-патриотического 
общественного движения «Юнармия» и школьники. Всего более 60 человек.    

Обращаясь к собравшимся, Сергей Симутин, по инициативе которого была установлена 
мемориальная доска, отметил: «Сегодня мы увековечиваем память нашего боевого 
товарища, погибшего, защищая конституциональный строй Российской Федерации. Он с 
честью выполнил воинский долг и приказ командования. Пусть он навсегда остается в наших 
сердцах».  

Юрий Гурин подчеркнул, что Михаил Трофимов, находясь в невероятно сложных боевых 
условиях, подвергаясь ежедневной опасности, сохранил верность человеческому долгу и 
воинской присяге.  

Затем таймырцы почтили минутой молчания память погибшего солдата, а также 
возложили цветы к его мемориальной доске. 

«Таймыр» 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
«Норникель» начал в Норильске строительство тепличного комплекса.  

Горно-металлургическая компания «Норникель» приступила к строительству 
тепличного комплекса нового поколения, сообщил «Интерфаксу» резидент ассоциации 
«Теплицы России» Алексей Ситников в кулуарах Сочинского инвестиционного форума. 
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«Комплекс расположится на трёх гектарах, инвестиции в один гектар 
оцениваются в 400 миллионов рублей», — сказал Ситников. 

Как отметил глава ассоциации, особенностью проекта является то, что это будут 
теплицы нового, седьмого, поколения. Они предназначены для регионов Крайнего Севера и 
могут работать при температуре ниже 55 градусов. Предполагается, что проект окупится 
через шесть лет. 

По его словам, технология новой теплицы разработана компанией «Липецк-Агро» и 
Тимирязевской сельскохозяйственной академией. Проект был презентован на Сочинском 
инвестиционном форуме. Как отметил Ситников, за исключением системы освещения это 
практически полностью российская разработка. 

В конце марта прошлого года АО «Норильский комбинат» (входит в структуру 
«Норникеля») учредило ООО «Заполярный тепличный комплекс», которое будет заниматься 
выращиванием овощей и других культур. 

Второй проект по созданию тепличного комплекса седьмого поколения планируется 
реализовать на Камчатке. Инвестор будет определён позже. 

«Единственный способ обеспечить жителей Севера свежими овощами по адекватной 
цене — это развитие в регионе тепличных хозяйств», — подчеркнул Алексей Ситников. Он 
напомнил, что в 2018 году в РФ было введено около 300 га новых теплиц. Общая их площадь 
по итогам года составила около 2500 га. В 2019 году в российских теплицах будет 
произведено 1,3 млн тонн овощей, в первую очередь огурцов и томатов. 

«Таким образом, к 2025 году планируется довести долю отечественных тепличных 
овощей на российском рынке до 85%, сейчас этот показатель составляет 67%», — отметил 
Ситников. В ассоциацию «Теплицы России» входят 242 предприятия, в том числе 127 
тепличных хозяйств. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» поддержал 63 социальных проекта норильчан и жителей Таймырского 
муниципального района 

Сегодня на форуме социальных технологий «Город – это мы!» компания «Норникель» 
наградила победителей конкурса грантовой программы «Мир новых возможностей» за 2018 
год. Заявки на участие в творческом соревновании подали 126 некоммерческих организаций и 
бюджетных учреждений Норильска и Таймырского муниципального района. 63 проекта от 57 
организаций эксперты признали достойными финансовой поддержки. Грантовый фонд 
составил 59 миллионов 476 тысяч рублей. 

«Вы большие молодцы, благодаря вам происходят позитивные изменения в городе, – 
приветствовал победителей Игорь Сухотин, начальник управления благотворительных 
программ ГМК. – Все больше людей вовлекается в социальное проектирование, особенно 
важно, что в числе этих активных людей много школьников». 

В этом году «Мир новых возможностей» выделил десять школьных проектов. В том 
числе «Сердце Севера» – средней школы из поселка Носок. Ребята и педагоги хотят 
развивать интерес к культуре ненецкого народа. В норильской школе №21 придумали 
«Старые игры для новых детей».А в гимназии №11 имени Бориса Ивановича Колесникова 
кликнули клич: «Будь готов к ГТО». Как рассказала сегодня агентству «ТТ» Нина Шпетная, 
директор гимназии №11, «в основном нормативы ГТО сдают ребята среднего и старшего 
возраста. Мы хотим, чтобы и младшие ученики, причем не только нашей гимназии, были 
активнее. И учителя. Шесть моих коллег сдали нормы комплекса ГТО, четверо получили 
золотой значок». 

Станция детского и юношеского туризма и экскурсий дважды стала победителем. При 
финансовой помощи здесь будут организованы новые походы, исследования территории, 
соревнования по туристскому многоборью. 

Разнообразной будет деятельность и взрослых лауреатов. Норильский индустриальный 
институт создаст онлайн-курс «Школа социальных компетенций», Централизованная 
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библиотечная система предполагает развивать литературное направление в 
Полярной арт-резиденции. Объединенная дирекция заповедников Таймыра сможет 
продолжить восстановление экологической безопасности центральной части плато Путорана. 
В проекте «Чисто Аян» также будут участвовать друзья «Заповедников Таймыра». 

«Мир новых возможностей» – это уникальный случай, чтобы творить, развиваться с 
городом и компанией. Спасибо за эту возможность и удачи всем грантополучателям в 
реализации проектов», – напутствовала лауреатов Светлана Бабурина, и. о. заместителя 
главы Норильска по социальной политике. 

Особо надо отметить, что в этом году у форума «Город – это мы!» есть собственное 
приложение «Мир новых возможностей – МНВ», которое можно скачать на мобильное 
устройство и пройти запись на активности, которые вас заинтересовали. 

«Это приложение дает ответы на все вопросы и по программе форума, и по спикерам, – 
прокомментировала Наталья Дунаева, начальник управления благотворительных программ 
Заполярного филиала. – Это возможность общения, обратной связи, современная 
технология, которая позволяет горожанам оперативно включаться в работу форума». 

«Таймырский Телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край и ПАО "Почта банк" подписали соглашение о сотрудничестве 
Губернатор Красноярского края Александр Усс в рамках Российского инвестиционного 

форума встретился с президентом-председателем правления ПАО "Почта Банк" Дмитрием 
Руденко. Участники встречи обсудили перспективы развития сети банка в регионе и 
подписали соглашение о сотрудничестве в реализации социальных программ. 

На встрече были достигнуты договоренности о создании новых точек обслуживания 
населения в регионе, расширении перечня банковских услуг, предоставляемых пенсионерам, 
развитии системы кредитования граждан, реализации программы повышения финансовой 
грамотности. 

"Красноярский край – второй по площади субъект Российской Федерации, поэтому 
вопрос доступности банковских услуг в отдаленных территориях региона является весьма 
важным. На сегодняшний день Почта Банк присутствует во всех районах края. Увеличение 
физического присутствия мы дополняем развитием дистанционных каналов обслуживания. 
Мы одними из первых подключились к Единой биометрической системе. Сегодня сдать 
биометрические образцы в Красноярском крае можно уже в девяти клиентских центрах Почта 
Банка. Мы также одними из первых запустили удаленную идентификацию в интернет-банке и 
в мобильном приложении. Теперь каждый, кто сдал биометрический шаблон, может стать 
клиентом банка удаленно и получить доступ ко всем услугам", – рассказал президент-
председатель правления Почта Банка Дмитрий Руденко.   

На сегодняшний день Почта Банк представлен в 114 населенных пунктах Красноярского 
края. Это не только крупные города, но и небольшие сельские поселения: Успенка, Балахтон, 
Глядень, Тюльково, в которых проживают порядка 900 человек. 

В регионе установлено 100 ресайклинговых банкоматов и более 700 терминалов в 
почтовых отделениях, с помощью которых можно снять наличные денежные средства, 
пополнить карту или оплатить почтовые услуги. Кроме того, банк уже создал в крае 370 
высокотехнологичных рабочих мест, на которые принимаются, как правило, выпускники 
местных вузов.   

Красноярский край 
 
Пересядь на зож: красноярцев подсадят на физкультуру  

В Красноярском крае было подписано соглашение о реализации национального проекта 
«Спорт – норма жизни». Оно будет реализовываться до 2024 года.  

Заместитель министра спорта РФ Марина Томилова и заместитель министра спорта 
Красноярского края Лариса Руденко подписали соглашение о реализации федерального 
проекта «Спорт — норма жизни» на территории края. По соглашению на территории края 
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должны быть организованы условия для занятий физической культурой и спортом, 
повышение обеспеченности населения объектами спорта, и подготовка спортивного резерва. 
В соответствии с указом президента РФ Владимира Путина, к 2024 году в систематические 
занятия физкультурой и спортом должны быть вовлечены до 55% россиян. В том числе 86% 
детей и молодежи, не менее 52% граждан среднего возраста, не менее 22% граждан 
старшего возраста. 

 Соглашение о реализации национального проекта «Спорт – норма жизни» подписано до 
2024 года. Важно выстроить систему мотивации населения, активизации спортивно-массовой 
работы, в том числе вовлечения в подготовку и выполнение нормативов Всероссийского 
физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне». Отдельно соглашением 
обозначены задачи по подготовке спортивного резерва и развитию спортивной 
инфраструктуры. Благодаря строительству физкультурно-спортивных центров, плоскостных 
спортивных сооружений и укреплению действующей материально-технической базы 
планируется увеличить обеспеченность жителей края спортивными сооружениями до 60%», 
— отмечает министр спорта Красноярского края Сергей Алексеев. 

Так, в 2019 году планируется закупить спортивное оборудование и инвентарь для десяти 
краевых и муниципальных спортивных школ олимпийского резерва, поставить искусственные 
покрытия для двух футбольных полей, оснастить малые спортивные площадки в территориях 
края новыми комплектами оборудования. 

На реализацию проекта в 2019-2021 годы за счет средств федерального и краевого 
бюджетов предусмотрено более 320 млн. рублей, из них более 260 млн рублей – за счет 
средств федерального бюджета. 

Делово й квартал 
6. СМИ О РОССИИ 

 
Медведев с оптимизмом смотрит на перспективы воплощения в жизнь нацпроектов     

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев заявил, что с оптимизмом смотрит на 
перспективы воплощения в жизнь национальных проектов и такой подход является его 
обязанностью. Тема реализации проектов была поднята в интервью ведущей программы 
"Итоги недели" Ираде Зейналовой в рамках Российского инвестиционного форума "Сочи-
2019", и глава правительства отметил, что задачей на этом направлении является создание 
хорошей, развитой и современной страны, "где комфортно жить, где соблюдаются все 
стандарты современной жизни".  

"Я уверен, и это абсолютно точно, что через шесть лет, после завершения работы над 
этими национальными проектами мы действительно получим более современную и 
благополучную страну, в которой жить станет гораздо лучше, чем сейчас", - сказал 
Д.Медведев.  

Главным критерием эффективности выполнения поставленных задач при этом премьер-
министр назвал оценку достигнутого самими россиянами. "Даже не мы, а - это ключевая 
вещь, я сегодня тоже об этом говорил - люди, которые не погружены в различные 
нормативные акты и особенно не следят за какими-то цифрами, должны сказать: да, есть 
проблемы, есть недостатки, но мы видим, что происходят изменения, и эти изменения в 
благоприятную сторону. Это важнее всего" , - добавил он.  

В интервью глава правительства согласился с тезисом о том, что в этом смысле он 
является оптимистом, подчеркнув, что обязан быть таковым. "Более того, я сегодня именно 
на этом закончил своё выступление. Нет, я должен быть оптимистом. Если я не буду 
оптимистом, то вокруг меня вообще будет оголтелый пессимизм", - сказал Д.Медведев. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Медведев предложил изменить метод оценки уровня бедности 
Премьер-министр России Дмитрий Медведев в ходе встречи с главами регионов заявил 

о необходимости составить социальный портрет бедности в стране. Это, по мнению главы 
правительства, необходимо для того, чтобы помочь людям выбраться из такой ситуации.  
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Он отметил, что при определении уровня бедности каждой конкретной семьи 
необходимо учитывать не только доходы, но и расходы. 

"Если говорить о социальной политике, у нас свыше 19 миллионов человек, чей доход 
ниже прожиточного минимума. Сегодня такими людьми занимаются органы защиты, решения 
о выплатах и пособиях принимаются на основе сухих цифр и достаточно стандартного набора 
данных. Это обезличенная картина, а нам нужно составить именно такой более подробный 
социальный портрет бедности в нашей стране. Чтобы помочь человеку выбраться из такой 
ситуации, необходимо понять специфику именно его жизненной ситуации, его потребности, 
посмотреть, какое у него образование, какие у него возможности, какое состояние здоровья. 
При современных технология сделать это абсолютно несложно", — отметил глава 
правительства. 

Медведев пояснил, что около десяти лет назад "это была бы задача почти непосильная" 
— применить законодательство страны к каждому конкретному человеку, а "сегодня это 
можно сделать". 

"Недавно я был в Федеральной налоговой службе, тоже коллеги демонстрировали 
продукты, которые позволяют очень глубоко проникнуть и понять то, как живет каждый 
конкретный человек, имея в ввиду его имущественный статус и некоторые другие вопросы", 
— пояснил он.  

"Самое главное — предложить адресную помощь, то есть помочь получить образование, 
например, которое лучше обеспечит преимущества на рынке труда, дать возможность 
заняться вопросами здоровья, разобраться с проблемами, разработать для таких людей 
механизмы поддержки создания малого бизнеса, для тех, конечно, кто хочет этого, тем более, 
что проблемы бедности лежат далеко не только в социальной, но и в экономической 
плоскости. Другими словами, задача государства – предоставить весь спектр возможностей, 
но воспользуется этими возможностями человек или нет, это, конечно, он сам будет решать", 
— отметил премьер-министр. 

"Надо подумать о пересмотре наших взглядов, как мы относим людей к категории 
бедных. Исходить в большей степени из расходов человека, как это стараются делать во 
всем мире, не просто отталкиваться от доходов, тогда у нас не будет ситуаций, когда семья с 
детьми, которая еле сводит концы с концами и при этом еще заботится о пожилых 
родственниках, не имеет права на пособие только по тому, что на какой-нибудь рубль их 
доход превысил прожиточный минимум. Или, наоборот, люди вполне обеспеченные, но 
которые не работают официально, таких у нас тоже достаточно, ежемесячно получают деньги 
еще и от государства", — сказал Медведев. 

По его мнению, решить проблему бедности можно, только если государство будет 
общаться с каждым конкретным человеком и для него находить "свой отдельный рецепт". 

"С этой целью Минтруд запустил пилотный проект по снижению бедности в восьми 
регионах, в его рамках будет создан реестр бедных семей и индивидуальные программы по 
выходу из кризисной ситуации. Эта работа пилотными регионами ведется, есть вполне 
успешные примеры", — отметил Медведев. 

ПРАЙМ 
 

Обвала рубля не будет, пообещал Орешкин 
Обвала рубля не будет, а ставки по рублёвым депозитам выше инфляции делают 

выгодными сбережения в национальной валюте, заявил министр экономического развития 
Максим Орешкин в программе "Действующие лица" на телеканале "Россия 1".  
          "Абсолютно", — сказал Орешкин на предположение ведущей программы, что обвала 
рубля ждать не стоит.  

"При цене на нефть выше 40 долларов за баррель рубль себя будет чувствовать 
устойчиво", — добавил министр.  

Орешкин отметил, что краткосрочная волатильность курса национальной валюты будет 
сохраняться ввиду изменений ситуации на внешних рынках и других факторов. "Но 
долгосрочно он будет устойчивым, и в реальном выражении он будет плавно укрепляться, что 
означает, что инвестиции в рублёвые активы в долгосрочной перспективе будут приносить 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

7 

больший доход с учётом более высокого уровня процентных ставок, чем инвестиции в 
другие валюты", — полагает министр.  

Говоря о том, в какой валюте лучше хранить сбережения, Орешкин отметил, что "деньги 
всегда нужно хранить именно в той валюте, в которой предполагается их тратить".  

"Что касается рубля, мы видим довольно высокий уровень ставок по банковским 
депозитам, поэтому реальный доход здесь будет, он будет положительным, и в этом выгода 
хранения сбережений в национальной валюте", — заключил он. 

ПРАЙМ 
 

Названы регионы России с самым низким качеством жизни 
В 2018 году первые три места по качеству жизни среди российских регионов заняли 

Москва, Санкт-Петербург и Московская область, а замыкают рейтинг Забайкальский край, 
Карачаево-Черкесия и Тыва. Исследование качества жизни регионов провело РИА 
«Новости». 

В агентстве уточнили, что для составления рейтинга использовались данные 
Центробанка (ЦБ), Росстата, Минфина, Минздрава и других ведомств. На их основе 
проводилась оценка 70 показателей качества жизни. 

Отмечается, что первая тройка регионов возглавляет рейтинг качества жизни «в течение 
многих лет». После Подмосковья в рейтинге следуют Татарстан, Белгородская область, 
Краснодарский край, Воронежская область, Ханты-Мансийский автономный округ – Югра, 
Липецкая область, Калининградская область. 

По данным исследования, позиции в конце рейтинга также менялись незначительно. 
Нижние строчки рейтинга заняли Кабардино-Балкария, Бурятия, Еврейская автономная 
область, Курганская область, Алтай, Калмыкия, Ингушетия, Забайкальский край, Карачаево-
Черкесия и Тыва. 

Эксперты полагают, что лидеры рейтинга скорее всего не изменят позиции в ближайшее 
время, так как эти регионы сочетают высокий уровень развития социальной и экономической 
сфер, инфраструктуры с большим потенциалом для дальнейшего развития. 

Ранее вице-премьер Татьяна Голикова называла Республику Тыва регионом с самым 
высоким показателем уровня бедности. 

«Газета» 
 

Минстрой пока не планирует субсидировать ипотечные ставки 
Как сообщил "Известиям" замминистра строительства РФ Никита Стасишин, программа 

по субсидированию ипотечных ставок пока не разрабатывается. В этом году процент по 
жилищным кредитам составит 10,5-11% при текущих 9,56%, так как ключевые банки подняли 
свои ставки на 1,5-2,5%, пояснил чиновник. 

"Если макроэкономические показатели начнут ухудшаться и оказывать негативное 
влияние на рост ипотечной ставки, федеральные органы исполнительной власти могут 
рассмотреть такие механизмы поддержки как субсидирование", — уточнил Стасишин. 

МК 
 

Заболеваемость диабетом в России увеличилась почти на четверть 
В период 2015-2017 годов в Российской Федерации увеличилась на двадцать три 

процента заболеваемость сахарным диабетом. Об этом заявила вице-премьер Татьяна 
Голикова в рамках Российского инвестиционного форума в Сочи. 

С диагнозом "сахарный диабет", по словам вице-премьера, живут по меньшей мере пять 
миллионов граждан РФ. Эта статистика актуальна на конец 2017-го года, то есть, на сегодня 
число больных может быть еще выше. 

Рост количества диабетиков почти на четверть только за два года стал серьезным 
испытанием для отечественной системы здравоохранения — в России, в частности, 
фиксируется значительный дефицит приборов для непрерывного подкожного введения 
инсулина. 
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Инсулиновые помпы не достаются даже нуждающимся в них детям — приборы есть 
только у двадцати восьми процентов несовершеннолетних диабетиков. 

Плюс, в Министерстве здравоохранения говорят о дефиците специалистов. Особенно 
чувствуется нехватка детских эндокринологов — таких специалистов должно быть как 
минимум в полтора раза больше, чем есть. 

"Трудности есть и у диабетиков 18-24 лет, которые еще не имеют профессии и не могут 
обеспечивать себя лекарствами самостоятельно. А тут еще и государство перестает 
выдавать им требуемые препараты. Как результат — самые тревожные показатели сахара в 
крови фиксируются именно у представителей этой возрастной категории диабетиков", — 
говорят эксперты. 

Planeta-todey 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Россия всем должна? 
Почему то так сложилось со времён СССР, что бывшие республики Союза жили за счёт 

России,  так уж повелось. Россия содержала за свой счёт все республики СССР. Хорошо 
видимо содержала, неплохо и кормила, коли вот уже по прошло 27 лет как нет СССР, а 
бывшие до сих пор желают жить за счёт России. 

Да и жили до последнего времени. Привыкли. Ну, весьма неплохо РСФСР кормила 
другие республики Союза. 

Прошли те сладкие времена для бывших республик, ныне независимых стран, но 
привычка жить за счёт России, осталась. 

Привычка экономику свою строить за счёт преференций от России, за счёт перепродажи 
нефти, которую получают из России за гроши, а перепродают на Запад по мировым ценам. И 
навар с этого имеют весьма даже красивый. А уж о продуктах переработки этой нефти и 
продаже этих продуктов на Украину или в другие страны и говорить то не надо, очень 
неплохой доход приносит сия операция. Это я о Белоруссии, ежели кто не понял ещё. 

Но времена меняются, и Россия начинает строить со своими партнёрами - бывшими 
республиками Союза взаимовыгодные отношения. И это конечно же не нравится 
руководителям, да и если быть уж честными до конца, и народам этих независимых стран. 
Начиная с Украины, Армении, Казахстана, и вот теперь и Белоруссии. Привычка "вторая 
натура", говорят в народе. Очень трудно отказаться от привычки жить за счёт России, очень 
трудно. До мозга костей въелась эта привычка в людей. 

Украина сказала "мало платите", и "ушла на Запад", точнее говоря предала Россию "за 
миску чечевичной похлёбки", как они тогда, в 2014 году думали. Они же не знали что Запад 
своих холопов впроголодь держит, и не особо то раскошеливается на кормление рабов своих. 

Ну, вроде всем всё понятно, пример Украины у всех на глазах. Нот подиж ты, Армения 
вдруг подумала что их то Запад уж точно сладко кормить будет. И тоже майданчик замутили, 
Западу запродались........, вот только кормёжки не увидели. Следом и Казахстан 
вознамерился пожить сладко за счёт Запада, тоже недоволен тем что Россия строит с ним 
взаимовыгодные партнёрские отношения, и не желает содержать его за свой счёт. Ну, это 
право Казахстана конечно, никто не оспаривает это. Желает он продаться Амерам, пусть 
продаётся............. 

"Батька Лукашенко" получая от России до 10 миллиардов долларов в год в виде 
преференций, скидок и дешёвой нефти, мог вполне строить относительное благополучие 
Белоруссии за счёт России. Мог, до последнего времени. Пока Россия не пожелала начать 
строить с Белоруссией взаимовыгодное экономическое сотрудничество................ 

Вот здесь то и началось. Истерика следовала за истерикой, "батька" закатывал истерику 
за истерикой, требуя от Путина прежнего содержания. 

Вот мне тут не раз говорили что Лукашенко ухитрился сохранить в своей стране "самую 
эффективную в мире экономику, экономику советского типа". Гм, самую эффективную 
говорите? А что это за экономика такая уж "эффективная", что не может существовать без 
дотаций от России? 
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Белоруссия, говорят мне,"единственный союзник России", поэтому Россия и "должна 
содержать Белоруссию за свой счёт". Желаете иметь союзника? Значит платите, 
раскошеливайтесь, и делайте "красивую жизнь белорусам", а они может быть и будут вам за 
это союзниками. Моральный аспект такой продажности я не стану рассматривать, пусть это 
на совести предлагающих такое останется. 

Хочу сказать только одно, за деньги покупается не союзник, за деньги покупается 
наёмник, и это в лучшем случае. Обычно за деньги покупают рабов и холопов. Рабы и холопы 
беспрекословно выполняют волю купившего их хозяина. За примером далеко ходить не надо. 
Украина у всех на глазах, у всех на слуху. Запад купил Украину, Украина покорно выполняет 
волю Запада. Холопы......... 

Наёмника купленного за деньги может перекупить другой, кто пообещает больше 
заплатить. "Батька Лукашенко" требует от России, от Путина денег, требует платить "за 
верность". Хорошее желание, ничего не скажу....................В противном случае угрожает 
продаться Западу. 

Вот только пусть сперва "батька" определится, кем он хочет стать, наёмником или 
холопом? Эти варианты для Запада во главе с США. Всего два варианта, третьего не дано. 
Украина не даст соврать. 

Или стать настоящим союзником для России, и строить с ней равноправные, 
взаимовыгодные экономические отношения, а в перспективе и настоящее объединённое 
государство. 

Сейчас, вроде бы "Батька" определился, и после трудных и тяжёлых переговоров с 
Путиным пообещал начать процесс настоящей интеграции с Россией. Пообещал, вот только 
есть сомнение у меня, а не обманет ли "Батька" вновь? Не впервой ведь ему обманывать и 
шантажировать. Время покажет. 

КОНТ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 16.02.2019 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66, 70 ▲ 0, 16 

EUR 75, 25 ▲ 0, 20 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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